

Fecha 01.09.2009	Sección Estados	Página 18
---------------------	--------------------	--------------

PREOCUPACION

Alerta la CDHDF sobre “espiral de violencia” por la escasez de agua

[ISRAEL YÁÑEZ G.]

■ El presidente de la Comisión de Derechos Humanos local, Emilio Álvarez Icaza alertó sobre la creciente “espiral de violencia” que se está generando como consecuencia de la escasez de agua en la ciudad de México.

El ombudsman capitalino aseguró que esta problemática se ha recrudecido porque el servicio para las personas de escasos recursos les cuesta más a pesar que el líquido que se les suministra es por tandeo y de mala calidad, lo que ha generado un descontento social.

Se dijo alarmado por el anuncio de las autoridades capitalinas, quienes refirieron que solamente está garantizado el abasto de agua para los próximos seis meses, lo que generará mayor violencia en disputa por el líquido vital para la supervivencia.

“La ausencia de agua genera espirales de violencia. Conforme falte más agua se

pueden dar mayores espirales y más violencia. Hemos visto ya protestas en algunos lugares, bloqueos de avenidas, manifestaciones específicamente por falta de agua, en algunos lugares que tienen mayor afectación”, señaló Icaza Longoria.

Precisó que la responsabilidad ante el fenómeno del agua, y del cambio climático es general, pues se ha demostrado que las autoridades no pueden solas para garantizar la continuidad del abasto del líquido, y la sociedad en general tiene mucho que hacer al respecto.

Por ello, es necesario crear una nueva cultura del agua, sobre todo evitar el desperdicio en tareas domésticas innecesarias como lavar banquetas, carros y patios con manguera; reparar las fugas en tuberías, evitar el despilfarró del líquido durante el baño, entre otras tareas.



Página 1 de 1
\$ 10892.70
Tam: 114 cm2

LRIVERA